

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Carcassonne, le 03/05/2024

Un hélicoptère de l'établissement *EID Méditerranée* s'est abîmé ce vendredi matin à hauteur de Île de Planasse sur l'étang de Bages (commune de Peyriac-de-Mer). Cet hélicoptère réalisait une opération de démoustication.

Les causes de cet accident ne sont pas encore connues. Le pilote seul à bord est sain et sauf. Il a été pris en charge par les services de sécurité et de secours.

D'importants moyens de sécurité et de secours se déploient sur place pour prévenir tout risque de pollution éventuelle sur l'étang.

### Contact Presse

BRECI  
Pôle de la Communication Interministérielle

Dominique BLANC  
04 68 10 27 87 - 06 76 72 33 81

Mail : [pref-communication@aude.gouv.fr](mailto:pref-communication@aude.gouv.fr)

Alexis MARTINEZ  
04 68 10 27 25